



Les Lions Indomptables ont offert 50 millions de FCFA aux familles des victimes de la bousculade mortelle survenue à l'entrée sud du Stade d'Olembé lors du match Cameroun-Comores.

En effet, les Lions Indomptables ont essuyé les larmes des familles des personnes décédées alors qu'elles étaient allées encourager au stade d'Olembe, l'équipe du Cameroun face au Comores lors des huitièmes de finale de la Coupe d'Afrique des nations 2022.

L'information a été dévoilée, samedi soir, après la qualification pour les demi-finales. Le média d'Etat, la CRTV, rapporte que cette somme correspond à leurs primes de qualifications en huitième de finale de la CAN.

La Confédération africaine de football (CAF) a exigé du Cameroun une enquête approfondie après cette bousculade qui a fait huit morts et plusieurs blessés.

Dans la foulée, l'instance panafricaine a suspendu le stade Olembe, le temps que l'enquête livre son verdict.